

Sa Cité de la mer sous le bras, Philippe Le Sausse revient

On l'avait quitté fin février, contraint de se retirer de la course aux municipales alors que, dans l'opinion seynoise, sa candidature ne prenait pas. Mais Philippe Le Sausse n'avait pas dit son dernier mot. Le chef d'entreprise, qui portait alors l'objectif ambitieux d'une Cité de la mer dans les Ateliers mécaniques, entend désormais faire ratifier ce projet auprès des quatre postulants au fauteuil de maire. « Ils l'ont tous déjà validé oralement, notamment lors du débat organisé par Var-matin en

début d'année, explique-t-il. Ne reste plus qu'à agir... » Pour cela, Philippe Le Sausse entend proposer aux candidats de confirmer leur engagement en soutien à son projet, pour lequel il a constitué « un groupe de travail » et dont les détails doivent être dévoilés après l'été. En espérant tout de même pour lui qu'il ne connaîtra pas les mêmes revirements dans la parole donnée que certains récents accords politiques...

Mickaël Leroy au comité de soutien de Sandra Torres

Troisième sur la liste de Patrice Bessone, candidat éliminé au premier tour (2,71 %), le jeune et ambitieux Mickaël Leroy continue de faire campagne... mais pour Sandra Torres cette fois. Avec le chef d'entreprise

Olivier Cebe, celui qui est aussi président de la Fédération du commerce seynoïse a pris les rênes du « comité de soutien de la liste l'Union pour La Seyne ». Objectif : « communiquer sur le positif de la campagne de Sandra Torres ». Après l'échec du ralliement de cette dernière à Nathalie Bicaïs, après le trouble jeté par sa rencontre avec Dorian Munoz (notre édition d'hier), voilà qui ne sera peut-être pas du luxe.

Dorian Munoz reçoit la visite d'une députée européenne

La députée européenne Julie Lechanteux, membre du Rassemblement national, était hier aux Sablettes pour soutenir la candidature de Dorian Munoz, qui « a toutes les qualités requises pour



Dorian Munoz et Julie Lechanteux, hier, aux Sablettes. (Ma.D.)

devenir maire de La Seyne ». Elle a aussi évoqué son grand « plan stratégique pour le tourisme » qu'elle porte devant le Parlement européen. « Forte de son potentiel, La Seyne pourrait en bénéficier, a rebondi Dorian Munoz. Le tourisme est assurément une des solutions de

sortie de crise à exploiter. » Ex-adjointe de David Rachline, Julie Lechanteux en a profité pour placer que « la gestion du Rassemblement national à la tête d'une ville, ça marche. Il suffit de regarder Fréjus... » Le nouveau mantra des élus lepénistes locaux !